

Ludwig u. Susanne Schäfer

Künstlerische Gemeinschaftsarbeit leidet nicht selten unter den Kompromissen eines nicht immer gleichgerichteten Kunstwollens. Wenn sich aber, wie bei dem jungen Ehepaar Schäfer, zwei Menschen von gleicher heimatlicher und künstlerischer Herkunft in seelischer Harmonie zusammengefunden haben, so ergibt das einen guten Einklang, und die Ergebnisse ihres gemeinsamen Schaffens sind von einer so einheitlichen und geschlossenen Durchbildung, daß man nicht mehr zu unterscheiden vermag, von welchem der beiden Partner sie eigentlich stammen. Aber ihre Arbeiten lassen unzweideutig erkennen, daß beide von der gleichen tiefen Liebe zur Natur und heimatlichen Umwelt beseelt sind und aus diesem Naturerlebnis ihre besten künstlerischen

